



Mas allá del cuerpo *Diario Chileno, 16-XI-97 p. 7.*

Fernando Lolas

Más allá del cuerpo, en la esfera de las distintas historias personales y grupales, se construye -real y literalmente- el estado de bienestar que llamamos salud. La medicina está constituida no sólo por los impresionantes avances de la biología, la bioquímica y la física -todas ciencias duras, sino también por los "Puntos de vista" que personas que desempeñan los papeles de enfermos, de médicos, de parientes de enfermos, de observadores. Esta esencial estructura social es un permanente diálogo, se construye en el lenguaje y es materia del fundamento social de la medicina. Este libro presenta un conjunto muy bien articulado de perspectivas sobre la salud y la enfermedad.

Fernando Lolas (1948) ha publicado una serie de interesantes libros sobre medicina y el ser humano. En la actualidad es profesor titular de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile y desde 1993 vicerrector de Asuntos Académicos y Estudiantiles de ese plantel.

Fernando Lolas Stepke
Más allá del cuerpo

Mas allá del cuerpo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mas allá del cuerpo [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile